

Una propuesta que me parece la iniciativa más eficaz de cara a la elección del nuevo Papa

**religionenlibertad.com**

### **Una propuesta que me parece la iniciativa más eficaz de cara a la elección del nuevo Papa**

*En estos días en los que tenemos que escuchar tantas tonterías acerca del Conclave y tanto comentario superficial, el cardenal **Timothy Dolan** nos ha sorprendido con una propuesta que me parece la iniciativa más eficaz de cara a la elección del nuevo Papa. Se trata de [la petición que hace a sus feligreses](#), y a la que bien nos podemos unir aunque no seamos neoyorquinos, de rezar la [novena a San José](#) para que dé un Papa santo a su Iglesia.*

Me ha parecido especialmente acertada la propuesta de Dolan. Estamos en marzo, mes de **san José**, y podríamos tener nuevo Papa para su día, el 19 de marzo, un hecho que Dolan considera providencial. Además, ¿quién mejor que san José para velar por la Iglesia? Él es Patrono de la Iglesia Universal, siempre atento a protegerla del mismo modo que protegió a la Sagrada Familia. Sin gran publicidad, en la sombra, en silencio, pero con una eficacia que nace de su completa confianza en Dios, aun cuando le costara entender sus caminos. Dolan recuerda, además, que san José "se ocupaba de las emergencias", y lo cierto es que algunas fueron de primer orden (también la Iglesia debe afrontar ahora problemas graves), "pese a todo siempre conservó la calma, la confianza en Dios y la responsabilidad. Qué ejemplo cuando vemos tantos casos de emergencia en la Iglesia y en el mundo hoy".

Por último, quiero recordar algo en lo que insistía siempre **Francisco Canals**: aunque ha sido ocultado y a muchos les parecerá sorprendente, **Juan XXIII** puso el Concilio Vaticano II bajo el patronazgo de san José. Tengo la certeza de que si esta presencia de san José en la Iglesia no se hubiera tratado de esconder, al contrario, hubiera iluminado a todos los fieles, sacerdotes y obispos, el post Concilio hubiera sido muy diferente y sus frutos mucho mejores. Volvamos pues nuestra mirada y nuestra confianza a san José y no lo olvidemos más. Ahora más que nunca necesitamos su guía y protección, así que yo voy a seguir la propuesta de Dolan y empiezo ahora mismo la novena. Animaos, esto sí que vale la pena y es mucho más eficaz que mil chismorreos sobre papables.

**Jorge Soley**